

Pressemitteilung des Ortsvereins

**Verantwortlich:**

Judith HECK – Vorsitzende

✉ Auf der Mauer 3, 61273 Wehrheim

☎ 06081–59203 (privat),

💻 [judithheck@web.de](mailto:judithheck@web.de)

Wehrheim, den 11.09.2023

**Pressemitteilung des Ortsvereins**

Die SPD besteht seit 160 Jahren. Sie lebt und funktioniert nur mit engagierten Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten.

Genossin Almut Gwiasda ist seit 50 Jahren dabei. Seit 1973 lebt sie in Wehrheim. Sie engagiert sich nicht nur politisch und begleitet die SPD aufmerksam und zugetan. Der Umwelt- und Naturschutz liegen ihr am Herzen. Eine Maßnahme war sicher, den BUND zu gründen.

Rüdiger Lintelow unterstützt die SPD seit 25 Jahren. Zuerst in Oberursel und seit 2017 hier in Wehrheim. Ebenfalls seit 25 Jahre Genosse ist Uwe Dietrich. Zunächst Baden-Württemberg, seit 2011 hier in Wehrheim.

Stefan Seng trat vor 10 Jahren in die SPD ein. Eine gute Gelegenheit, nach einer Dekade als Genosse für einen Rück- und Ausblick.

Soziale Gerechtigkeit ist einer der vorrangigen politischen Leitwerte. Deshalb ist die Arbeit des Genossen Waldemar Schütze als Ombudsmann im Hochtaunuskreis so wichtig. Im Anschluss an die Ehrung wird er von seiner Arbeit berichten.

Waldemar Schütze, auch stellvertretender Vorsitzender des Unterbezirksvorstands, kann die Diskussion sicher mit Informationen und Stimmungen aus dem Kreis bereichern.

Zwischen Kaffee, Brötchen und allem was einen Brunch bereichert bleibt Zeit auch hierfür.

Wer die Genossinnen und Genossen kennenlernen möchte:

Die öffentliche Mitgliederehrung mit Brunch findet statt am Sonntag, den 17. September in der Holzbachtalhalle in Wehrheim – Friedrichsthal. Beginn ist um 10.30 Uhr.

Zur Vorbereitung des Brunchbuffets bittet die Vorsitzende um Anmeldung (06081/59203 oder [kontakt@spd-wehrheim.de](mailto:kontakt@spd-wehrheim.de)).